

Comunidades llaneras piden a **Ecopetrol** cumplir acuerdos en Apiay, Meta

H. DURANGO / 28 ENERO 2021 / VISTO: 116



SINDICALISMO

NEXT ARTICLE
Circular de la CUT sobre el Referendo #ChaoDuque

TOOLS

IMPRI... CORR...

TYPOGRAPHY

MEDIUM

DEFAULT

READING MODE

Los habitantes mantienen la protesta desde hace tres semanas. El lunes 25 de enero de 2021 centenares de personas marcharon pacíficamente en el municipio, frente a las instalaciones de la compañía **Ecopetrol**.

La jornada la encabezaron el sindicato petrolero de la USO y la Asociación Comunitaria de los corregimientos 4 y 7 de Villavicencio, Meta (ARCA), que reúne las comunidades petroleras de Pompeya en Villavicencio, con la exigencia que se cumplan los Acuerdos con **Ecopetrol**, junto a los decretos y actos administrativos del **Ministerio** de Trabajo frente a la contratación de la mano de obra local, dando prioridad a la población del área de influencia directa de la Estatal y sus empresas contratistas.

Las comunidades insisten en reclamar que aparte de la deuda social en salud, educación, saneamiento básico y los impactos ambientales que se le cuestionan a la industria petrolera, ni siquiera se le da empleo a las comunidades, se les niega hasta el derecho de poder trabajar y así ganar al menos un sueldo que busca solventar el difícil contexto social.

El abogado Daniel Piedrahita, gerente de la Asociación Comunitaria Arca, asegura que las comunidades se mantendrán en pie de lucha hasta lograr soluciones definitivas.

Indica el dirigente que seguirán las jornadas de protesta y que convocarán un Paro Petrolero para lograr mayor participación en el empleo para las comunidades petroleras.

El gerente de ARCA explicó a los periodistas que por ejemplo, la empresa Independence, contratista de **Ecopetrol**, hace poco ingresó el personal de dos torres de taladros de perforación, los cuales constan de 60 personas aproximadamente cada uno, es decir 120 puestos de trabajo en total, de los cuales todos eran de personas foráneas.

Estas empresas llegan con todo y personal, agravando el panorama social del empleo, que ya viene en crisis económica con la pandemia del coronavirus.

Para Piedrahita, aparte de la deuda social y los impactos ambientales que se le cuestionan a la industria petrolera, ni siquiera se le permite a las comunidades petroleras ser sus empleados para así ganar al menos un sueldo y "alivianar" su situación social.

Finalmente indica que **Ecopetrol** ha incumplido hasta las últimas promesas de inversión social para el único colegio que existe en Pompeya, la sede del colegio Alfonso López Pumarejo, además de los problemas que arrastra la comunidad con el contrato del alcantarillado, la planta de tratamiento de aguas residuales y otros servicios básicos que requiere la zona.

NEXT ARTICLE
Circular de la CUT sobre el Referendo #ChaoDuque

Palabra o frase...

ARTÍCULOS MÁS LEÍDOS

Los pueblos buscan salvar vidas y Trump inicia guerra contra Cuba y Venezuela

La fosa común más grande de Colombia estaría en Puerto Asís, Putumayo

CGT traiciona a la clase obrera y declara que "el paro ya terminó"

Trump amenaza con intervención militar en Venezuela en medio de la pandemia

Niña indígena fue secuestrada y violada por 7 soldados del ejército colombiano

Bolivia: General golpista huyó hacia Estados Unidos con el pago de 1 millón de dólares

Álvaro Uribe es el "gran sembrador de muerte" en la historia de Colombia

El Coronavirus podría ser un arma biológica de EEUU contra China

Crece apoyo al senador Iván Cepeda ante proceso contra Uribe.

Asesinan a lideresa wayuu Oneida Epiayú en Riohacha

TAMBIÉN VEA



- COMITÉ CENTRAL**
- COMITÉ EJECUTIVO
 - RESOLUCIONES
 - COMUNICADOS
 - INTERNACIONAL

- NOTICIAS**
- NACIONAL
 - INTERNACIONAL
 - SALUD
 - EDUCACIÓN
 - MUJER
 - SOLIDARIDAD
 - SINDICALISMO
 - DDHH
 - CONFLICTO ARMADO
 - ECONOMÍA
 - CULTURA

- OTROS DOCUMENTOS**
- COMITÉS REGIONALES
 - COMUNISTAS EN EL EXTERIOR
 - VIDEOS RECOMENDADOS
 - ENLACES DE INTERÉS

SÍGUENOS EN:

FACEBOOK

TWITTER